
⑥銀山に巨大風車が建つ 
計画があるのを 
知っていますか？ 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 お問い合わせ 風力発電を考える会 瀬川裕人（銀山２丁目 ☎３３−５５９０） 

署名活動をしています  ご協力を お願い致します。 
 

 

第４回 STOP 風車 学習会 
10 月 22 日（土）・13 時〜から・仁木町民センター 

一緒に、風力発電のことを、勉強しませんか。 
 

 

なぜ関西電力？ 
北電は関係ない？ 

 
 

  風力発電事業は 
公共事業ではなく、民間事業 
なのになぜ・・・？ 
 
 

 

 

〜三重県青山高原や世界の実例から（抜粋）〜 
 メリットは、地主に借地料が入り道路ができます。使い勝手がいい道路ではありません。 
メリットと言われてメリットでないのが固定資産税と法人税ですが、その分地
方交付税交付金が減額されます。発電しますが住民には無関係です。道路は出来ます
が補修が大変です。地元企業は雇用・仕事を期待しましたが、特殊技術が必要と言われ、
ほとんど、系列企業に回されました。 
  

 

巨大風車は 
関西電力が 
建てます。 

北海道で 

使われない電気を 

なぜ北海道で？ 

 


